
平成２８年８月９日 中郷地区座布団会 開催報告 

１ 開催情報 

日 時 ：平成２８年８月９日（火） 

１８時３０分～１９時４０分 

会 場 ：中郷公民館 

主な対象：長沢、岡山町１・２丁目、古田刈 

参 加 者：１９名 

 
 

２ 参加者からのご意見 

ご 意 見 内 容 

中郷小学校区の交通違反に

ついて 

朝の通学の時間帯、国道８号の岡山交差点付近の東から

西への車の進入禁止の規制を破って進んでくる車が数台

いて危険である。 

中郷小学校区の除雪につい

て 

冬季の除雪作業後、岡山 1 丁目交差点等の横断歩道周辺

に、除雪した雪が積まれるため、通学する児童・生徒が

歩道を歩けず車道を歩き非常に危険である。歩道の角に

雪を置かないようにしてほしい。 

中郷小学校区の信号機につ

いて 

中郷小学校の西側のふるさと夢街道にある押しボタン式

の信号は、朝の通学の時間帯、通常よりも長く歩行者が

横断できるように時間が設定されている。下校時間も同

様に長く設定してほしい。 

国道８号２車線化について 国道８号の２車線化について、除雪や災害時、敦賀まつ

りの民謡踊りのスペースや商店街の活性化への効果を考

えると車線を減らす必要性に疑問を感じる。 

気比中学校区自転車通学路

の道路標識について 

中郷地区から気比中学校までの通学路には、自転車通行

可の道路標識が１カ所しかない。自転車での通学の安全

性を高めるために、道路標識を一度見直してほしい。 

長沢区横断歩道の設置につ

いて 

長沢にある国道８号には横断歩道が北側に１カ所のみ

で、東西の行き来が不便である。南側（パンチコ店前な

ど）に横断歩道があると高齢者も行き来しやすい。 

敦賀駅から観光地を繋ぐバ

スについて 

敦賀駅に降りた観光客が気比神宮や金ヶ崎緑地周辺の観

光地に行くにはバスやレンタサイクルの充実が必要だと

思うが、市がどういった考えか教えてほしい。 

観光のＰＲ不足について テレビドラマなどで敦賀が取り上げられることが事前に

分かっているのに、市の反応がなかったり、情報発信が

遅かったりする。周知が足りないのではないか。 

市立敦賀病院について 長期的にいい医師を確保できるような対策、施策を講じ

てほしい。 



古田刈地区の街路樹につい

て 

古田刈の公設卸売市場からパナソニックへ向かう道にあ

る街路樹は、見通しの悪さや害虫の発生、落葉による側

溝の詰まりなど問題があるので、何とかならないか。 

歩道の植え込みについて 古田刈の歩道の街路樹と街路樹の間の植え込みの草がす

ぐ伸びるので、切るときは長めに刈り取るか、抜いてし

まうか、どちらかにしてほしい。 

岡山公園について 公園内の古田刈側の遊歩道にある木が斜めになってきて

いて道幅を狭めている。また、何本か強風などで倒れそ

うな木もあり危ない。一度確認してほしい。 

観光ＭＡＰについて 電車で敦賀に観光に来られた方向けに、敦賀駅から観光

地までのバスの時刻表など詳しい行き方を載せた観光Ｍ

ＡＰが駅にあるとよいのではないか。 

 
３ 今回の座布団会を終えて市長から一言 

  中郷地区での１回目となる座布団会では、中郷地区の子どもたちの通学時の安全確保

に関するご意見や、地区の街路樹に関するお話など、地区に住む方々の率直なご意見を

多くいただきました。また、その他にも、上記のとおり、北陸新幹線敦賀開業を見据え

た観光施策に関する提案などをいただき、有意義な意見交換をすることができたと感じ

ております。いただいたご意見につきましては、今後庁内で協議等行う際の参考とさせ

ていただきます。座布団会に参加いただきましてありがとうございました。 


